

AGGLO DE FORBACH

FORBACH Économie

Les déchèteries rouvrent partiellement



La déchèterie intercommunale de Forbach-Marienu. Photo Archives RL/Stéphane STIFTER

À compter de ce mardi 21 avril, les déchèteries du territoire de la communauté d'agglomération de Forbach vont rouvrir partiellement. L'accès sera restreint et soumis à certaines conditions.

► Chaque déchèterie sera ouverte une journée sur deux, de 8 h à 12 h uniquement, selon le planning suivant : mardi et jeudi pour les déchèteries de Forbach-Marienu, Behren et Spicheren ; mercredi et vendredi pour celles de Diebling, Rosbruck et Stiring.

► L'accès est limité aux particuliers et entreprises du territoire de l'agglomération, qui doivent se rendre dans la déchèterie à laquelle leur commune est rattachée. Un passage par semaine est autorisé pour chaque usager. L'accès est limité à quatre usagers à la fois dans la déchèterie.

► Attention, tous les déchets ne seront pas acceptés : les ouvertures du mardi et du mercredi sont dédiées aux déchets verts et aux gravats ; celles du jeudi et du vendredi aux cartons, papiers, bois et au tout-venant. Les déchets d'équipements électriques et électroniques (réfrigérateurs ou téléviseurs par exemple), le mobilier, les déchets dangereux et les sacs de tri ne sont pas acceptés. Enfin, les professionnels qui souhaitent se débarrasser de déchets verts doivent prendre contact avec le Syde-m pour se rendre sur la plateforme de compostage de Morsbach.

► Derniers conseils : munissez-vous de votre carte Sydem'Pass, d'un peu de patience, et n'oubliez pas votre attestation de déplacement (cochez la deuxième case).

STIRING-WENDEL

La pizzeria-snack est ouverte

Comme beaucoup d'autres restaurateurs de la région, l'enseigne stiringeoise Allo Pizza & Snack, située 42c rue Nationale, s'est montrée généreuse avec le personnel de Marie-Madeleine en livrant

Eurodev Center : « On garde le lien avec les entrepreneurs »

Fermé depuis le début du confinement, l'Eurodev Center de Forbach n'en poursuit pas moins ses activités. Laurent Damiani, directeur, continue à accompagner, à distance, les entrepreneurs hébergés à la pépinière ainsi qu'à l'hôtel d'entreprises.

« **M**ême si nos locaux sont fermés, l'accompagnement est plus que jamais assuré », insiste Laurent Damiani. À distance, le directeur d'Eurodev Center garde le lien au quotidien avec les entrepreneurs hébergés à la pépinière ainsi qu'à l'hôtel d'entreprises de Forbach.

« Une fois par semaine au moins, nous nous retrouvons par visioconférence pour prendre des nouvelles de chacun. Je reste à la disposition de nos résidents pour les épauler et répondre à leurs besoins », précise-t-il. Sur le web, des conférences sont proposées, avec des partenaires extérieurs, sur les dispositifs d'aides aux entreprises impactées par le Covid-19.

Les entrepreneurs ont besoin de conseils

Depuis la fermeture au public des deux sites, l'Eurodev Center à l'Eurozone de Forbach



Laurent Damiani, directeur d'Eurodev Center, est régulièrement en visioconférence avec les chefs d'entreprise et ses nombreux partenaires. Photo DR

nord et l'hôtel d'entreprises sur le technopôle de Forbach sud, environ 25 % des entrepreneurs poursuivent malgré tout leurs activités. « Dès le début, on leur a conseillé de ne pas tenter le diable et de privilégier le télétravail. Quelques-uns viennent encore dans leurs bureaux », note le responsable. Lui-même passe une fois par semaine sur place « pour contrôler que tout se passe bien ».

En cette période de confinement, avec une économie totalement chamboulée, la pépinière reste en veille. « Les gens ont vraiment besoin de parler, d'avoir des conseils, d'être soutenus psychologiquement, rapporte Laurent Damiani. Nous restons à l'écoute tous les jours. J'accompagne quelques porteurs de projets, je fais des entretiens individuels. »

Le directeur oriente égale-

ment les chefs d'entreprise, un peu déboussolés face à cette situation exceptionnelle. « Personne n'était préparé à vivre une telle crise, souligne Laurent Damiani. Je leur explique comment travailler avec les réseaux sociaux, comment augmenter son chiffre d'affaires en restant chez soi, les mesures d'urgence mises en place et auxquelles ils peuvent prétendre. »

Josette BRIOT

FORBACH Commerce

Un magasin d'optique met en place des permanences pour les urgences

Depuis le début du confinement, seuls les commerces de première nécessité ouvrent leurs portes au public.

Comme tous ses collègues du centre-ville, Jean-Baptiste Wagner, opticien à Forbach, a baissé le rideau de son magasin L'Observatoire il y a plus d'un mois maintenant. « Mais avec mon associée, Laetitia Sarno, nous avons pris la décision de proposer, dès la semaine prochaine, des permanences pour tout ce qui est demande urgente », annonce le commerçant.

cela peut poser problème », explique Jean-Baptiste Wagner.

À partir du 21 avril

À partir du mardi 21 avril, les opticiens de L'Observatoire tiendront donc une permanence dans leur boutique chaque matin, de 9 h à 12 h, du mardi au vendredi.

« Nous serons ouverts pour tous les dépannages, la casse de lunettes, le renouvellement des équipements inadapés en cas de besoins urgents de correction des yeux, les lentilles qu'il faut absolument changer et les produits qui

